
Protokoll: 

 

Herr Kroh (ZGM) führt aus, dass die vorgeschlagene Lösung wirtschaftlich und tatsächlich gesehen 

die beste Lösung sei. Eine gute Übergangslösung sei nicht zeitnah umsetzbar.  

 

Die Fraktion Die LINKE-PARTEI kündigt an, die Vorlage abzulehnen. 

 


